

A La Fiscalía Anticorrupción;

Mi relación con el Ayuntamiento de Boadilla del Monte se inicia porque Guillermo Ortega Alcalde de Majadahonda estudió el Bachillerato en el mismo colegio que Arturo González Panero Alcalde de Boadilla, por lo que mantenían cierta amistad motivo por el cual Guillermo me presentó a Arturo durante un almuerzo.

Sin precisar fechas exactas Tomás Martín Morales se incorporó como Consejero Delegado de la Empresa Municipal de la Vivienda, a Tomás le conoací años atrás, teníamos varios amigos en común además él estaba bien introducido en el Partido Regional de Madrid y coincidíamos en numerosos actos y campañas.

Por otra parte yo mantenía una buena relación con Gerardo Galleote, Eurodiputado y Portavoz del Grupo Popular en el Parlamento Europeo y, éste me presentó a su hermano Ricardo y me comentó que su Padre José Galleote se iba a incorporar en el Ayuntamiento de Boadilla en el equipo de Arturo (Alcalde) como Concejal. A partir de ahí se inició una buena relación entre José Galleote y yo.

Tanto Tomás Martín Morales como José Galleote, ambos residían en Boadilla del Monte.

En relación con Alfonso Bosch fui yo quien le introduje en Boadilla inicialmente se quedó fuera de ser Diputado Autonómico al estar muy mal situado en la lista para la Asamblea de Madrid.

Hablé con Tomás Martín Morales y con Arturo González Panero para que en el nuevo organigrama del Ayuntamiento le buscaran un hueco como cargo de confianza, de esta forma fue nombrado Gerente de la Empresa Municipal de la Vivienda.

Efectivamente todos ellos participaron en el reparto de dádivas pero he de decir que en el caso de José Galeote fui yo quien sugirió a Arturo (Alcalde) para que a José Galeote le tuviera en cuenta en algunas operaciones y, tal y como lo expone el escrito de auxiliar participó en el reparto de alguna adjudicación siempre bajo el consentimiento y control económico del Alcalde (Arturo).

Alfonso Bosch. participaba exclusivamente en las adjudicaciones de la Empresa Municipal de la Vivienda quien decidía el nivel de participación en el reparto era su jefe Tomás Martín Morales.

Tomás Martín Morales recibía dádivas de las adjudicaciones de la Empresa Municipal de la Vivienda y cuando lo nombraron Director General del Ayuntamiento manteniendo el cargo de Presidente de la Empresa Municipal de la Vivienda, percibía de ambos Organismos, en mi opinión no de todas las adjudicaciones del Ayuntamiento, las controlaba todas el Alcalde.

En referencia al Alcalde Arturo González Panero, he de decir que su ambición era desmedida, desproporcionada, con una falta y carencia de moralidad inexplicable.

(3)

La relación con él era muy complicada no mantenía su palabra ni código ministro, prometía y garantizaba contratos a diestro y siniestro, cambiaba adjudicaciones aún habiéndolas prometido a un Empresario, si posteriormente otro Empresario mejoraba la dádiva, dicho lo cual su actuación se podría resumir como "Almoral".

En cuanto a los trabajos que encargaba a nuestras Empresas la comunicación la mantenía directamente con Isabel Jordán tal y como expliqué en mi anterior escrito y las dádivas se materializaban en especies, viajes, ropa, regalos etc. Isabel Jordán, tenía facultades dadas por mí para decidir las dádivas en especies de los distintos trabajos que nos encomendaba.

Aunque Arturo percibía dádivas de la Empresa Municipal de la Vivienda, quien adjudicaba los contratos era Tomás Martín Morales y los contratos del Ayuntamiento los negociaaba Arturo personalmente, aunque últimamente incorporó al Ayuntamiento a una persona que provenía de la Junta de Castilla y León, no recuerdo su nombre al objeto de interponerse entre él y los Empresarios para no dar la cara continuamente y protegerse en cierta medida, de esta forma también ampliaban el abanico de Empresarios de otra Comunidad.

Quiero señalar que Arturo mantenía una obsesión diaria,⁽⁴⁾ hasta el punto de convertirse en una adicción de invertir en la "Bolsa" motivo por el cual me presentó a un amigo suyo Javier del Valle, creo recordar que tenía su despacho en la c/ Velázquez, su Empresa se dedicaba al asesoramiento financiero, Javier le organizaba sus estructuras societarias y financieras.

Durante un almuerzo acordamos crear una Empresa para invertir en la "Bolsa" poniendo una cantidad equivalente cada uno de los participantes no recuerdo la cifra concreta, no era muy importante, y en ese proyecto participamos, Javier del Valle, Arturo González Panero, Tomás Martín Morales, Francisco Correa y a José Galleote le invité yo, poniéndole la parte que le correspondía, también participó Pedro Pérez amigo mío y de José Galleote.

Este proyecto se planteó teniendo en cuenta las excelentes habilidades que tenía Arturo para invertir en el mercado bursátil, realmente no tuvo ningún recorrido y al cabo de un tiempo se hizo el reparto de devolución a cada uno de los participantes, incluso creo recordar que con una pequeña pérdida de lo que invertimos.

P. Mu. S.

Fdo. FRANCISCO CORREA SÁNCHEZ
D.N.I. 51.445.314 H.